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Le mot du président

 Chers adhérents,

 La saison 2013-2014 touche à sa fin, et laisse place aux vacances. Le 
bilan de cette saison est excellent aussi bien au niveau sportif que sur 
le plan de la vie du club.

 Nous comptons 185 adhérents au sein de notre section, nous voilà 
donc tout proche des 200, qui sera l'objectif pour la saison prochaine. 
Cette  augmentation  s'est  vérifiée  lors  de  deux  grands  moments  de 
convivialité  l'assemblée générale  et  le barbecue.  Avec la présence de 
nombreux participants, ils ont connu un vrai succès. Notre but était de 
"REUNIR", d'être ensemble avec un axe sportif basé sur le collectif, le 
pari est donc réussi.

 En effet  l'année  a  été  marqué par  notre retour aux interclubs,  un 
grand moment sportif, où nous avons pu voir que le club était en pleine 
mutation, nous avons vu les nouveaux venus à la compétition s'exprimer 
de manière démonstrative lors de ce rendez-vous, il y a eu de très belles 
surprises... 

 Pour les compétitions individuelles, c'est  avec la diversification des 
épreuves sur lesquelles les athlètes étaient engagés que nous tirons le 
plus de satisfactions. En effet, nous avons vu nos sportifs s'aligner sur 
les  cross,  les  courses  sur  routes  des  courses  de  fond  sur  piste  aux 
lancers, sur les haies, et les sauts verticaux et même au décathlon. 

 Le nombre des qualifiés aux championnats régionaux n'a jamais été 
aussi  élevés  que  cette  saison.  Et  il  en  est  de  même  pour  les 
qualifications  aux  divers  championnats  de  France,  10  au  total  sur  6 
épreuves (Cross, 10KM route, 5000M, TRIPLE SAUT, LONGUEUR, 
hauteur). Il est tellement rare de voir les maillots de l'ESN sur d'autres 
épreuves  que  le  sprint  et  les  sauts  horizontaux,  que  ça  surprend  les 
dirigeants et les jurys du département !!

 Il  y a autre  chose qui créé la  surprise dans le département,  c'est  le 
retour des jeunes catégories en compétition!!! L'ancien bureau avait 
fait le choix de ne plus les engagés pour des raisons d'économie sur les 
frais  fédéraux, et  lors de la mise en place du bureau actuel, nous en 
avons décidé autrement car nous avions conscience du potentiel de nos 
jeunes champions, et les résultats ne ce sont pas fait attendre... 
 
 En parlant des jeunes, nous sommes très heureux de voir des parents 
participer à la vie du club et suivre leurs enfants à l’entraînement et lors 
des compétitions !

Résultats des 
championnats de 

France Nationaux et 
Espoirs:

le week-end du 28-29 
juin, 

3 athlètes du club, 
ont porté

 les couleurs du club 
lors de ces 

championnats de France.

Aurore Charlaix 
disputa le 

5000m Espoir 
et termina 

16 ème en 20'46''71.

Cindy Verdol disputa le 
triple-saut Espoir et ne 

parvient 
malheureusement pas à 

valider un saut.
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  Parlons un peu du futur maintenant...

 Au début du «mot du président», je vous parlais de mutation. En effet, 
la saison 2014-2015 sera une année de bouleversement pour notre club.

 Tout d'abord parce que Jimmy Gabriel, l’entraîneur et le plus ancien 
membre du club nous quitte pour de nouvelles aventures.
 Nous lui souhaitons pleins de bonnes choses pour la suite de sa carrière 
d’entraîneur.  Même  si  on  ne  peut  que  saluer  le  travail  qu'a  réalisé 
Jimmy avec les athlètes du club pendant près de 15 ans. Ce départ n'a 
rien de négatif, bien au contraire, il marque la fin d'une ère et surtout un 
nouveau départ pour l'ES NANTERRE. 

 Depuis 4 années, le club a entamé une refonte, pour se renouveler, se 
tourner vers le futur!! J'ai moi même longtemps tenter de courir après le 
passé glorieux de ce club que j'ai connu il y a 16 ans... Mais c'était une 
erreur les acteurs de ce club ne sont plus les mêmes, et il était temps que 
ce club se tourne vers son avenir. Et c'est tous ensemble que nous allons 
le créer. Nous vous l'annonçons aujourd'hui, nous considérons que l'ES 
Nanterre ATHLETISIME est un nouveau club, et nous allons en écrire 
la première page dès septembre!

 Et  pour  marquer  ce  nouveau  départ,  nous  avons  décidé  d'affirmer 
encore plus notre identité de PANTHERES!! En début de saison, nous 
vous  ferons  découvrir  le  nouveau  maillot  que  nous  porterons 
fièrement dès les premières compétitions. 
 Nous préparons également pour les adhérents loisirs des t-shirts aux 
couleurs du clubs et du groupe respectif (athlé-form, course sur route et 
bootcamp). 
 Il y aura aussi de nouveaux visages chez les entraîneurs puisque deux 
nouveaux entraîneurs rejoindront le staff coach:  MARIN KRASTEV 
entraînera  le  groupe  sprint-saut,  et  nous  finalisons  actuellement  le 
recrutement d'un entraîneur pour les poussins, benjamins et minimes.

 Patricia  Cyprien  reprendra  l'  athlé-forme et  proposera  une  nouvelle 
formule.  Bruno Dupont  aura  en  charge  les  benjamins  et  minimes  le 
samedi  matin.  Yvan Mingole  s'occupera  des  poussins  et  je  viendrais 
compléter l'effectif des entraîneurs des baby-athlé.

 Dès le premier trimestre, nous mettrons également à votre disposition 
du matériel neuf, nous en avons déjà acquis une partie et une deuxième 
commande sera livré d'ici novembre.
 Autre changement majeur,  nous avancerons la date de l'assemblée 
générale au mois d'octobre afin que nous puissions mieux accueillir 
les  nouveaux  venus  et  ainsi  leur  présenter  le  club  qu'ils  viendront 
d'intégrer.

 Nous avons donc hâte de vous retrouver la saison prochaine, pour cela 
nous vos donnons  rendez-vous le samedi 6 septembre de 9H30 à 17H 
au palais des sports pour le FORUM DE L'ESN.
 
En attendant je vous souhaite d'excellente vacances.

Philippe Reyno.

Maddy Verdol disputa 
le triple-saut Senior 

et se classa 11ème 
avec un saut
 à 11m71.

Sans oublier:

Muriel Glovil 
(Adhérente), 
qui disputa le 

triple-saut Senior 
et se classa 7ème 

avec un saut 
à 12m31.

Félicitations à vous 
toutes.
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Le Barbecue: un moment convivial

 Nous avons clôturé cette belle saison 2014, par un barbecue, où été 
conviés tous les adhérents du club. 

 Parents, Enfants, Entraîneurs et Athlètes se sont donc retrouvés au sein 
de la garde de républicaine, pour terminer cette saison de la plus belle 
des manières, autour de saucisses et autres poulets.

 Les enfants jouant, les adhérents ont pu échanger sur la saison passée 
ainsi  que  sur  les  perspectives  de  la  saison  prochaine,  où  des 
changements sont prévus.

 

Après  avoir  bien mangé,  l’heure  des  remises  des  récompenses  de la 
Nanterre Diamond Ligue avaient sonné. Chaque enfant a eu le droit à sa 
petite médaille et son petit livret, et pour ceux qui sont montés sur le 
podium, une coupe et un joli diplôme.

 Un excellent moment de convivialité pour le retour du barbecue du 
club. Malgré une météo capricieuse c'était top. Un grand merci à tous 
d'être venu. Et nous remercions particulièrement Vincent Devin de nous 
avoir permis d'avoir accès à ce lieu idéal pour cet événement !! Et si on 
s'en faisait un en septembre?

Ambroise Daventure.

____________________

Résultats des 
Championnats 

Départementaux 

 Samedi 31 mai et 
dimanche 01 juin, 
se sont déroulés 

les Championnats des 
Hauts-de-Seine 

au 
Plessis-Robinson. 

Les athlètes du club 
étaient présents sur un 
total de 47 épreuves.

 Totalisant ainsi: 
13 titres de champion 

départemental, 
8 titres de vice-

champion 
départemental 

et
 5 troisièmes places.

 Félicitation à tous les 
athlètes présents.
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Course de l'Espoir

 Le 22 juin c'est déroulé la 2ème  édition de la course de l'Espoir au 
Mont Valérien. Cette manifestation a pour but de collecter des fonds 
pour la recherche contre le cancer des enfants et des adolescents.

Lors de cet événements, plusieurs de nos jeunes athlètes ont participé à 
un course de 1 km.

Chez  les  benjamins:  Romain  Dirson se  classe  3ème,  Nicolas 
Branchereau se classe 6ème, Mathieu Branchereau se classe 7ème et 
Louis Chanut se classe 8ème.

Chez les poussines: Lou Ann Gence se classe 4ème.

Chez les poussins: Tanguy De Wolf se classe 1er et Clément Huet se 
classe 2ème.

 

Chez les pré-poussines: Sarah Mager termine 1ère.

 Félicitations  aux  8  jeunes  représentants  de  la  section  pour  leur 
performance mais également pour leur engagement. Nous sommes fiers 
de vous.

Bruno Dupont.

Félicitations 
à:

Jeanne Beat 
(Benjamine)

pour 
sa sélection au 150m

pour
 Relais LIFA. 

Cette première sélection 
lui a permit de courir au 
stade de France lors du 

pré-meeting Areva.

Et à 

Elodie Adaine Jean 
Pierre 
pour 

sa qualification 
aux

championnats de 
France Jeunes en 

longueur.

Résultats des Jeux des Hauts-de-Seine 

 Mercredi 18 juin, se sont déroulés les Jeux des Hauts-de-Seine  à Antony. Il y a eu 10 de nos 
jeunes athlètes à participer à cette dernière compétition de l'année.

Chez les filles:

- Lou-Ann Gence remporte le triathlon avec 75 points et réalise 4m03 à la longueur, 22m83 au 
lancer de balle et 7''00 au 50m.
- Eva Sy se classe 7ème au triathlon avec 61 points et réalise 1m17 à la hauteur, 11m62 au lancer 
de balle et 7''60 au 50m.
- Audrey Joan se classe 18ème au triathlon avec 51 points et réalise 2m75 à la longueur, 19m69 
au lancer de balle et 8''10 au 50m.
-  Ndilne  Bondoko Naomi  se classe 39ème au  triathlon  avec  49 points et  réalise  3m05 à  la 
longueur, 13m48 au lancer de balle et 8''20 au 50m.
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- Aliya Bentot se classe 31ème au triathlon avec 47 points et réalise 2m75 à la longueur, 14m81 
au lancer de balle et 8''30 au 50m.

Chez les garçons:

- Millo Gros se classe 36ème au triathlon avec 63 points et réalise 3m55 à la longueur, 28m26 au 
lancer de vortex et 8''40 au 50m.
- Clément Huet se classe 48ème au triathlon avec 59 points et réalise 3m10 à la longueur, 26m73 
au lancer de vortex et 8''20 au 50m.
-  Nicolas Jaffard se classe 54ème au triathlon avec  57 points et  réalise 3m39 à la longueur, 
26m49 au lancer de vortex et 8''90 au 50m.
-  Abdelhak Lebbihi se classe 73ème au triathlon avec  53 points et réalise 3m25 à la longueur, 
20m23 au lancer de balle et 8''70 au 50m.
-  Tanguy De Wolf se classe 91ème au triathlon avec  45 points et réalise 2m80 à la longueur, 
11m00 au lancer de balle et 3'52''9 au 1000m.

Félicitation à tous nos jeunes athlètes présents.
Bruno Dupont.

Tournoi Nanterre Diamond League

 C'est  dans la bonne humeur et  la détermination que s'est  déroulé le 
dernier tour de notre tournoi Nanterre Diamond League 2013-2014.
 Ce  tournoi  s'est  déroulé  sur  4  tours,  où  les  athlètes  ont  cumulé  le 
maximum de points en fonction de leur performance.

 Nous avons pu observer la progression de chaque enfant et c'est avec 
fierté que les entraîneurs ont donné les résultats et les livrets lors du 
barbecue.

Félicitations à tous les jeunes athlètes
Patricia Cyprien.

 Baby 2:
1er- Jerme Olivier

2ème- Donval Mathéo
3ème- De Fos Marguerite 

 Baby 1:
1er- Lude Cyprien Mathias

2ème- Jaffuel Ella
3ème- Sekkai Ryad 


